
    

 

                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                           
 
 
 

 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員会 中谷 綋子 

                            

◎点鐘              会長 小泉  博 

                                            

◎国家｢君が代｣斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

            ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介           会長 小泉  博 

 本日のお客様はございません 

  

◎会務報告            会長 小泉  博 

 例会後第２５回理事会を開催します。役員･理事の方、

お集まりください。 

 第 2750 地区今年度ガバナー片倉章雄氏が亡くなられた

というお知らせがきております。突然のことですが、心か

らご冥福をお祈り申し上げます。 

 

◎幹事報告            幹事  荒瀧 義機 

 配布物：ロータリーの友・ガバナー月信 ６月号 

回覧：ガバナー月信６月号 多摩東グループ 篠塚 

ガバナー補佐『2011-12を振り返って』記事 

 

◎次年度会務報告     会長エレクト 澄川  昇 

１、第７回被選理事会の承

認事項を報告します。 

 次年度奉仕プロジェクト

について、立案委員会より提

案があり審議した結果、次の

７つのプロジェクトの実施

概要を決定しました。内容は

活動計画書に掲載し、各実施

委員長は決定次第発表します。 

① 多摩市の奉仕行事への参加プロジェクト 
② 東日本大震災を忘れないプロジェクト 
③ 蛍再生プロジェクト 
④ 障がい者テニススクールプロジェクト 
⑤ ロタキッド支援プロジェクト 
⑥ カンボジア小児病院支援プロジェクト 
⑦ 富士見RCとの友好関係維持プロジェクト 
 ２、クラブ運営管理関連各委員会の次年度活動計画最終

調整案が提出され、原案通り承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

【 委員会報告 】 

 

◎出席報告      出席奨励委員長  菊池  敏  

会員総数              ３５名 
   出席義務者数            ２４名 
   出席者数     出席義務者    １９名 
            出席義務免除者   ７名                                                      

           免除者事前ＭＵ    １名  
            計        ２７名 
出席率     27/32   =  ８４．３８％ 
第1014回例会（5/23）訂正出席率 ７７．４２％ 
 

◎ニコニコＢＯＸ   ＳＡＡ・親睦委員会 杉山 真一 

 小泉  博  岩本さん卓話楽しみです。 

よろしくお願いします。 

 荒瀧 義機  岩本さん卓話楽しみです。 

        よろしくお願いします。 

 足立潤三郎  岩本さん卓話楽しみにしています。 

 大松 誠二  岩本さん、楽しみだね。すてきーよ。 

 萩生田政由  皆様お久しぶり。 

 伊藤 英也  岩本さん卓話よろしく。 

岩本 光雄  マイスピーチがスムースに終わる 

ように。 

 伊澤ケイ子  岩本様卓話よろしくお願いします。 

 菊池  敏  岩本さん卓話楽しみにしています。 

 宮村  宏  岩本さん楽しみです。 

 村上  久  小泉会長あとわずかですネ。 

        頑張りましょう。 

 中谷 綋子  岩本さんお久しぶり。今日の卓話 

        楽しみです。 

 齋藤 誠壽  岩本様卓話たのしみにしております。 

 柴崎 信洋  先日はチャリティコンサート来場 

        有難うございます。 

 澄川  昇  会社の経営に参考にしたいです。 

 津守 弘範  岩本さん卓話楽しみです。 

 海野 榮一  岩本さん、卓話たのしみです。 

 吉沢 洋景  先程雲の切れ目から金星を確認でき 

ました。 
 
本日の合計￥ ２２，０００（累計￥９１４,１８０） 

 

 

                                                                                                                                                                    
    
 

 
 
 
 

会長 小泉 博  幹事 荒瀧義機    
会報・記録委員長 柴崎信洋  副委員長 大松誠二   
委員 片山哲也  菊池 敏  宮本 誠  海野榮一  山田 勍 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１１～２０１２年度 

 

 

愛と笑いで創ろう友 

 



◎その他委員会 

 ☆ＳＡＡ・親睦委員会      委員長 足立潤三郎 

来週6/13例会は移動例会で、高西寺(住職は関岡会員で

す)にて座禅会を行います。恒例になっておりますが、皆 

さん、十分楽しんでください。 

 

 ☆ゴルフ同好会         部長 海野 榮一 

 ゴルフコンペの予定を報告します 

 ＊6/11 プロアマチャリティーコンペ：参加者14名 

＊6/25 多摩市社会福祉協会チャリティーコンペ：参加

者9名 

＊6/27 スクラッチ会ゴルフコンペ：参加者13名 

＊8/5,6 富士見RCとの交流ゴルフコンペ：参加者ゴル

フ組14名、観光組10名。まだ余裕がありますので参

加する方はどうぞ申し込んでください。 

 

 

◎卓話者紹介     プログラム委員長 伊澤ケイ子 

 今回は会員の岩本さんにお願いしております。岩本さん

のお仕事は今絶好調で、その訳がお聞きできると思いま

す。 

 

◎卓話 「企画開発と試作」      岩本 光雄会員 

 私の仕事は世間になかなか理解されません。あらゆる商

品は販売されるまでに、模型による試作品が作られ、試

験･実証が繰り返されます。企業の生産・販売の前段階

で必要な工程を私どもの会社で担っています。 

 

Ⅰ、その試作のジャンルを分けますと次のようになります。 

① 外観検討（95％）――デザインモデル（見た目が大事） 
② 機能検討（5％）――ワーキングモデル（製品機能と使
い勝手の良さ）＝実証試作 

 

Ⅱ、次に外観モデルの使い道を説明します。 

① プレゼンテーション用――社内上司への説得材料 
② 量産見本用――販売に着手する生産開始のため 
③ 市場調査――他社の製品コピーを作製し市場調査用 
④ 意匠登録用 
⑤ 販売促進用――写真用モデル・コマーシャル用 
⑥ 店頭展示用――携帯電話（機能は無い）を店頭におく 
⑦ 営業サンプル――商談用に使う 
 

Ⅲ、開発の実例 

① ムーバの開発（CDMA）――携帯電話会社の依頼で
１年間、様々な大きさと材料で次々に開発してい

った。日本の技術水準は素晴らしいと思った。 

② 子供用医療検診台車（日立）――半年後製品化さ
れたが、病院での評判は素晴らしかった。冷たく

光るステンレス製は子供たちを怖がらせる。ピン

クとか明るい色に塗装された新製品は入院児童

にとても喜ばれた、と後で聞いて私も非常にうれ

しかった。（ちょっといい話！） 

 

 

 

 

③ 500系新幹線車両――ロングノーズと言われるも
のだが、1/1でつくれとの依頼だったので、大変

な大きさになった。ビルに持ち込むのに入らず

2/1に切ってまたつなげるという工事になってし

まった。其の後も故郷の岡山に帰るときは500系

の新幹線に乗りました。いい思い出です。 

 

Ⅳ、機密の保持 

商品開発の試作品製作をしているので、自社の 

ホームページは立ち上げていない。特定の顧客の

ための製品なので不特定マーケット対象の宣伝は

しない。それが機密保持上、顧客に安心感を与え

る姿勢だと考えている。 

 

Ⅴ、試作の役割 

① 確実に消費される製品を作る・・・エコロジーに
協力している（無駄なものを作らない＝省エネ・

省資源・トータルコスト削減・安全、安心の確保） 

② テレビ用のシート（樹脂パネル）――韓国のサム
スンの依頼だったが他社のコピーを作製した。今

では多少疑問だったかと思っている（流用試作体

質）。 

③ 消費者が心地よく豊かに生活できるようにいつ
も考えている。特に、化粧品容器の試作を通じて、

利用されているご婦人方には最大限、感謝してお

ります！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎お礼と点鐘          会長 小泉  博 

岩本会員、素晴らしい卓話ありがとうございました。 

改めて日本企業の真面目さと素晴らしさを再認識させ 

てもらいました。これからもいいお仕事を期待しており 

ます。 

 

  （岩本さん、お疲れ様！やー、何時までも少年の心と、 

   好奇心に満ちた眼でまた、女性フアン増えたかな？

今週の担当： 大松 誠二  


